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町政（まちづくり）懇談会
令和 6年度

▶令和 6 年度町政（まちづくり）懇談会参加人数
日程 会場 参加者

11月5日㈫（夕方） 札比内コミュニティセンター 10人

11月6日㈬（夕方） 月ヶ岡ふれあいセンター 5人

11月7日㈭（昼）
交流センター

4人

11月7日㈭（夕方） 19人

11月8日㈮(夕方) 多目的研修センター 4人
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分類 質問・要望事項 町からの回答 会　場

除雪

■町道除雪について
　除雪について運転手や助手を募
集しているが今の勤務体制では来
ないと思います。有望な若い人も
やめたと聞いている。作業員の勤
務体制や待遇も考えてほしいです。
また、札比内と月形では天候が違
うことがある。除雪車が入る前に
パトロールをしてほしいです。

　やめたのは知っているが体制ができている
と報告を受けています。除雪は月形事業協同
組合に委託しています。ただ、運転手が慣れ
ていないので苦労しているとは聞いています。
　パトロールについても十分に話をしていき
たいと思います。
※除雪業務を受託している月形事業協同組合

が運転手および助手の募集をしています。
今後の勤務体制含め、引き続き話合いを行
ってまいります

札比内コミ
ュニティセ
ンター

■皆楽公園の遊歩道の除雪につい
て
　冬場歩く場所が無いので困って
いる。コースを決めて除雪をして
歩く場所を作って欲しい。

　冬の運動教室は教育委員会でも推奨してい
るため検討していきます。

交流センタ
ー（昼）

交通

■中央バス月形線について
　岩見沢市へは、車を運転せずバ
スで行くが、本数が少ない上に岩
見沢行きのバスがなくなると困る
ので、町のバスについての考えを
聞きたい。

　岩見沢―月形間の運行をしている中央バス
が令和7年3月31日で撤退します。岩見沢市と
話し合いをし、新しいバスを購入し、現状と
同じ運行の準備をしているところです。他の
路線バスについても便利になるよう検討して
います。

札比内コミ
ュニティセ
ンター

■札幌から月形町の道の駅に行く
ときに信号に右折矢印がないので
改善した方がいい。

　国道の信号の件は渋滞し流れが悪い状態で
したが、信号が変わる時間を調節し若干長く
してもらっています。右折の矢印信号は公安
にお願いしているがどのくらいで解消できる
かは今のところ不明です。

札比内コミ
ュニティセ
ンター

■岩見沢市への路線バスについて
　岩見沢ターミナルへまっすぐ行
くのではなく、病院や買い物の場
所を経由して欲しい。病院と買い
物はどこか拠点を決めて行っても
らえたら車の無い人は助かる。

　現状では、岩見沢市内を循環することは難
しいです。ニーズがあることは聞いています。
岩見沢市との協議は必要ですが、将来的に皆
さんの意見を聴いて公共交通のあり方を考え
ていきたいと思っています。

交流センタ
ー（昼）
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教育

■義務教育学校建設の件で設計時
より建設費の増額が見込まれると
いう話だが、この金額が町の他の
事業に影響を及ぼすような金額な
のか、学校の規模を縮小するくら
いで済むくらいなのか知りたい。

　建設費の総額は令和3年に26億円程度で見込
んでいましたが、令和6年9月末では約47億と
社会的要因で倍近くになっています。現在の2
校を維持しても大規模改修が必要になります。
大規模改修の工事費も増加しており、建設を
してもしなくてもコストはあまり変わりませ
ん。また、2校を維持した場合、現在の校舎は
築50年を迎えようとしており、大規模改修し
たとしても20年程度で建替えしなければなら
ず、今後の工事費の増大も懸念されます。
　建設規模は、令和4年度の基本構想策定当初
から、審議会の答申に基づきできるだけコン
パクトな建物を目標に設計しています。

多目的研修
センター

■給食センターはどうなっている
か。

　給食センターの敷地を義務教育学校敷地内
に確保している状況です。今後も児童生徒数
の減少が見込まれており、給食センターを同
じ規模で建て替えることは難しい状況です。
また、スクールランチなど外部委託の可能性
についても検討を進めています。

多目的研修
センター

農業

■農家人口の減少について
　農地を他の人に委託し1人の農
地が大きくなり小さいところは作
業効率が悪化。区画整理を行うこ
とで次に継承しやすくなる。精力
的に国の方に働きかけをして欲し
い。

　基幹産業の農業を支えていくよう北海道庁
に行って、同様の話もしてきています。

多目的研修
センター

まち
づくり

■道の駅について
　町としては温泉･皆楽公園･道の
駅のどれを売り出したいのか聞き
たい。

　皆楽公園と温泉のエリアが一体で月形町の
道の駅としています。
　月形温泉を古くから知っている方は道の駅
として新しい建物が建ったのかと勘違いされ
ていたりするので、丁寧に情報発信していき
ます。

札比内コミ
ュニティセ
ンター

■道の駅レストランメニューにつ
いて
　どこにでもあるメニューになっ
ているので、樺戸集治監を連動さ
せたメニューを検討して欲しい。

　これから充実させていかなければならない
と考えています。まず現在提供している料理
の味の向上、樺戸集治監をテーマにしたメニ
ューを開発中です。

交流センタ
ー（昼）

■道の駅について
　道の駅に来てくれている人の意
見は集約されているか。

　道の駅は、振興公社が運営をしており、や
れることはすぐ対応しています。課題は対応
を検討しています。現場からも課題が挙がっ
てきており、ネットからもたくさんのご意見
をいただいています。皆楽公園や温泉などで
新たな価値を見いだせないか検討しています。

多目的研修
センター

■水辺の家で野菜を出しているが、
週末など開店前に50人くらい並ん
でいる。水辺の家を広く改装して
欲しい。

　水辺の家は皆楽公園のシンボルだと思って
いますが、予算的に今すぐの改装は難しい状
況です。

月ヶ岡ふれ
あいセンタ
ー
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■行政区の活動支援交付金につい
て
　スポーツ大会に参加すると交付
されるが、行政区合同だと１つの
行政区にしか交付されないのは趣
旨が違うのではないか。合同の行
政区で参加していてもそれぞれの
行政区に支払うでも良いのではな
いか。

　スポーツ大会に参加するものは、地域コミ
ュニティを支援する目的で活動支援交付金と
して交付しています。今後、行政区への交付
金の内容は統廃合を含めて検討していきます。

月ヶ岡ふれ
あいセンタ
ー

■保育園留学について
　保育園留学事業をスタートさせ
た時の考え方、今の状況、今後の
展開について伺いたい。

　保育園留学を体験してその後、移住して欲
しいと思っています。こども園の職員不足で
受入人数に制限など課題もありますが移住定
住に向かっていけるよう体験して欲しいと思
います。

交流センタ
ー（夜）

■少子化・産業の発展について
　今後実力を発揮するときが来て
いる。3期目を迎える町長の意見
を聞きたい。

　義務教育学校建設費の値上がりがあります
が、教育長と協力し町の財政を考えながらぜ
ひ実現したいと思います。月形に住んでいた
ら子供からお年寄りまで安心して暮らせるま
ちづくりが大事なことだと思っています。

多目的研修
センター

■いろいろなアンケートをとって
いるが結果はどこで見ることがで
きるか。

　町のホームページに掲載しています。 札比内コミ
ュニティセ
ンター

■役場に来られた方が、職員に対
しどう喝するなど今後起きる可能
性がある。条例などが無ければ職
員は何も対応できないことになる。
今後必要ではないか。

　平成23年4月から「月形町職員の公正な職
務の執行の確保に関する条例」が施行されて
おり、この中で不当な威圧行為などに対処す
ることの大枠が定められていますが、現在ま
でに適用した事例はありません。また、職員
は公益通報も可能です。

多目的研修
センター

■パワハラ･セクハラ･カスハラの
対応策はできているか。

　議会でハラスメントの条例を作ろうとして
おり、ある程度の骨組みができています。12
月の議会で条例を決める段取りになっていま
す。

多目的研修
センター

■男女平等参画について
　月形町では女性の参画が少ない。
福祉や教育は多くなってきている
が他の機関にも女性の枠を設ける
などあっても良いのではないか。

　他の機関などでは女性枠はできていません。
改めて検討していきます。

交流センタ
ー（昼）

■まちづくり懇談会の開催につい
て
　夜の時間だけではなく昼間の時
間帯を残して欲しい。日時の周知
をどの方法からでも検索できるよ
うにして欲しい。

　皆さんに参加していただけるように検討し
ています。参加者数については、時間帯や時
期的なことが原因なのか検討し来年以降対応
していきます。

交流センタ
ー（昼）
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